



FC HÜNIBACH

Hünikicker



Die Saison geht zu Ende

Die Saison 2020-2021 neigt sich dem Ende zu und wir werden sie nicht so schnell vergessen. Eine zweite Saison, die von vielen COVID-Maßnahmen geprägt war. Nachdem wir die Vorrunde bei den Junioren vernünftig abschließen konnten, war für einige Zeit kein Training mehr möglich. Erst Anfang März stand die Ampel bei den F- bis B-Junioren wieder auf Grün.

Da sich der FC Hünibach strikt an die COVID-Maßnahmen gehalten hat, brauchten wir einige Zeit, um wieder in Schwung zu kommen. Diese Zeit hat uns gelehrt, dass nichts selbstverständlich ist und dass wir flexibel sein müssen, um mit veränderten Umständen umzugehen. Etwas, das auch im Fußball üblich ist. Mit der Hilfe von Spielern und Eltern, aber auch der unermüdlichen Energie unserer Trainer, haben wir eine gute zweite Saisonhälfte hinter uns gebracht.

Wir sind stolz auf die Willenskraft, Ausdauer und Kooperationsbereitschaft, die wir bei den verschiedenen Teams gesehen haben. Aber auch auf die Verbesserung der fußballspezifischen Fähigkeiten unserer Spieler. Ein großes Dankeschön an alle, die dazu beigetragen haben.

Saisonende bedeutet gleichzeitig auch Start in die neue Saison. Da wir erst im März wieder angefangen haben, war die Motivation von Trainern und Spielern hoch, so lange wie möglich weiter zu spielen und zu trainieren. Jetzt, wo die Ferien begonnen haben, machen wir für die meisten Teams eine Pause.

Für die kommende Saison steht ein motiviertes Trainerteam bereit, um unseren Junioren den nächsten Schritt in ihrer fußballerischen Entwicklung zu ermöglichen.

Ich bedanke mich bei allen für ihre Flexibilität, wünsche allen schöne Sommerferien und freue mich auf die traditionell große Teilnehmerzahl an der Trainingswoche, die in diesem Jahr vom 9. bis 12. August stattfinden wird.

Marcel Looze, Leiter Junioren



Gefunden: Clubhauswirt

Wir haben mit Jerry Andrichem einen neuen Clubhauswirt gefunden. Wir freuen uns auf die Zusammenarbeit mit Jerry und sind froh, endlich wieder in unserem Clubhaus fußballerische Stammtischgespräche führen zu können.

Herzlich willkommen im FC Hünibach

Ausrüster: Bankpartner: Druckpartner: Club-Arzt: Branchenpartner:

SHIRTHOUSE
uhlsport
FUSSBALL

AEK
BANK 1826

JOSTdruck

Sportmedizin
Allgemeine Innere Medizin
Manuelle Medizin
jellimed
Dr. med. Andreas Jell

VOGT
LERNEN MIT SPASS

Club-Sol-Mitglieder:

HB
Garten GmbH

Ferienwäster
REISEBÜRO

E
EBERHARD

die Mobiliar

AMBIENT
033 222 24 00

Fankhauser Treuhand AG

Impressum: FC Hünibach, Postfach 59, 3626 Hünibach, Tel. 079 588 46 58, www.fc-huenibach.ch